

La planificación próxima

Eso evidentemente te da trabajo, quiero decir, que si tú ya tienes la clase con una foto muy bonita de una lesión, dices bueno, pues ya está, van a ver que es igual que la que vieron este año. Pero yo, mi experiencia es que por lo menos ese pequeño esfuerzo de ir cambiando las fotografías y actualizándolas a los casos del año es muy interesante para ellos, y les estimula mucho. Entonces, el fin de semana leo y entre lunes, martes y miércoles voy buscando, porque me acuerdo de los casos en los que he estado, de las prácticas que hemos tenido, el caso,...pues aquí tengo algo interesante...siempre hay de algún aparato pues ocho, diez, quince fotografías que son del año y que las cambio. Entonces anoto en mi clase el nombre de alguno de los alumnos que estuvieron abriendo ese cadáver, para luego acordarme de citarlo en clase. Y bueno, es leerlo, repasas la presentación y después ya te enfrentas a la clase.